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スキーシーズンも、まもなく終わりとなりますが、年末までの小雪、年明けの地震

などで思うように動けず、早割で勝ったシーズン券も元が取れないような状況です。

日本のスキー人口（スノボ含む）は 1998 年長野オリンピックの年に 1，800 万人で

ピークとなり 2021 年には 400 万人まで落ち込んでいます。また、ウィンター用品も

1990 年代 3，000 億円近くあった売り上げが 2021 年には 1，000 億円に満たない状

況です。 

アルペン種目（回転、大回転、滑降他）でオリンピックやワールドカップで、日本

選手はなぜ勝てないのかと話題になりますが次のようなことが言われています。 

1. 運動能力のある子が野球とスキーの二刀流でやっていた場合、高校では野球を選んでしまう。 

2. 練習環境が、氷河で高地トレーニングできるヨーロッパの様な環境がない。 

3. 遠征費、用具面など費用負担が大きい。 

2026 年の冬季オリンピックはイタリアのミラノとコルチナダンペッツオですが、68 年前、猪谷千春が回転

競技で日本人初の銀メダルを獲得した開催地です。日本選手の健闘を祈ります。 

 

 
 
出席率 100％ 
 
 
髙坂光一君：3/2 地区 RA 地区大会 
 
 
上越プロバスクラブ会長 古澤良彰様 
上越プロバスクラブ幹事 金津光雄様 
米山記念奨学生 王 曄さん（新井妙高 RC） 
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米山記念奨学生  
王 曄さん（新井妙高 RC） 

 
 
 
 
 
会長・幹事：本日の 3 クラブ合同例会に多くのメンバ
ーにご参加いただき感謝申し上げます。 

箕輪賢一君：大学 4 年の長女の働き先がようやく決ま
りましたのでニコニコ致します。4 月からは直江地
区某学校にて教員デビューさせて頂きます。 

新井妙高ＲＣ会長・幹事：本日はよろしくお願いいた
します。 

高田東ＲＣ会長・幹事：今夜を楽しみにしておりまし
た。合同例会、どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 

髙坂光一君：3/10BSN ラジオ放送決定！「ロータリ
ークラブのパキスタン ポリオ根絶活動支援」 

会 長 挨 拶 ●  

第27回例会 3月 8日(金) ～高田･新井妙高･高田東RC合同例会～ 
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高田・新井妙高・高田東３クラブ合同例会 

高田 RC 山田会長挨拶 新井妙高 RC 古川会長挨拶 高田東RC滝沢会長挨拶 乾杯 大谷パストガバナー 

締めの挨拶 

和泉ガバナー補佐エレクト 


